
RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, 13 mai, au Grand-Séminaire

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au Grand-Séminaire. Ils auront lieu cette semaine le 13 et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

SŒURS DE MISERICORDE

Vêtue et profession religieuse

LE mardi, 28 avril, avait lieu dans la chapelle des Sœurs de Miséricorde, rue Dorchester, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse, présidée par M. le chanoine Roy, supérieur ecclésiastique de la communauté. Le sermon de circonstance a été donné par le Rév. Père Z. Lacasse, o. m. i.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Marie-Victoria Pépin, dite Sœur Sainte-Christine de Stanfold ; Maria-Grazzella Pépin, dite Sœur Saint-Oésiphore, de Montréal.

Mlle Marie-Zénaïde Martineau, dite Sœur Sainte-Flore, de Saint-Paul-de-Joliette, a prononcé les vœux temporaires.

Ont fait les vœux perpétuels : Mlles Marie-Elise Bélanger, dite Sœur Saint Jules, de Trois-Pistoles ; Gertrude Norton, dite Sœur Sainte-Emélie, de Winnipeg, Man. ; Maria Côté, dite Sœur Saint-Luc, de Saint-Ephrem-d'Upton.
